

Die Revolte der Frauen

Die Achtundsechziger-Bewegung
war auch weiblich

Vortrag und Diskussion mit
Dr. Florence Hervé



FRAUENZENTRUM AUGSBURG E.V. ~ FEMINISTISCHE AKTION AUX (FRAUEN*STREIK AUXBURG) ~
FRAUENBÜNDNIS GEGEN RECHTS ~ REFERAT FÜR GENDER & GLEICHSTELLUNG UNI AUGSBURG :

DONNERSTAG 8. NOVEMBER 2018, 19.30 UHR
BÜRGER*INNENHAUS PFERSEE

STADTBERGER STR. 17, 86157 AUGSBURG
STRAßENBAHNLINE 3, HALTESTELLE „PFERSEE“

DIE REFERENTIN:

Dr. Florence Hervé, eine der Frauen der ersten Stunde berichtet und zieht Bilanz:

Was geschah damals? Wie ist sie zur Frauenbewegung gekommen? Was wollten die Frauen bewegen? Was haben sie erreicht?

*In den sechziger Jahren pendelte sie zwischen Bonn und Paris. Sie war Beobachterin wie Akteurin der 1968er: als Journalistin für französische und deutsche Zeitungen, als Studentin in der sozialistischen Bewegung und als Mitgründerin (1969) und Aktivistin des Arbeitskreis Frauenemanzipation Bonn. Als Dozentin, freie Journalistin und Autorin sind die Herstellung von mehr (Geschlechter-)Gerechtigkeit und die Erinnerungsarbeit zu Widerstandskämpfer*innen und anderen Nicht-Angepassten Schwerpunkte ihres Schaffens.*

DER EINTRITT IST FREI !

V.i.S.d.P.: Martha Metzger, Frauenzentrum Augsburg e.V., Haunstetter Str. 19, 86161 Augsburg